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[1505] クッキングハウスのホームページが面白い  2009年9月5日 14時28分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
レオンさん、お久しぶりです。 
お元気そうで何よりです。 
昨日の一件を両親に相談したところ、そんな会社辞めて、銀杏に通ったらと言われま
した。 
銀杏も、私は個人的に嫌なところは沢山あるので、銀杏に通うのも嫌です。 
 
というわけで、別の作業所探しましたが、調布のクッキングハウスという作業所のホー
ムページを見つけました。 
 
とても、充実した活動をしていて、ホームページも銀杏の何倍も充実していて、面白か
ったです。 
掲示板のレベルも銀杏の何倍も高かったです。 
 
ホームページだけでは分かりませんが、調布のクッキングハウスのホームページ面白
いですよ。 

[1504] ハプナで、妊娠４か月  2009年9月5日 12時22分

レオン さん  e-mail 
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 ブルーアイズさん、トライアル雇用、おめでとうございます。国士無双さん、お仕事、
大変そうですね。 
 さて、私は、金曜日（２００９年９月４日）に、ファーストの行事で、ハプナ（品川プリン
スホテルのレストラン）に行って来ました。みんなのお茶代がたまったので、１人自己
負担金５００円で行くことが出来ました。バイキングなので、食べ放題でした。品川プリ
ンスホテルに行く途中で、「京浜ホテルの闘い」への支援を訴える人たちからチラシを
貰いました。 
 料理（３０００円？）は、個人的な好みで言うと、海老団子の湯葉あんかけ、玉子スー
プ、桃のシャーベットのアイスクリームなどがおいしかったです。「パン粉か何かをかけ
た鮭料理」もおいしい、と１回目に食べた時は、思いました。そうめんは、「普通」でし
た。でも、讃岐うどんはまずい、と思いました。ズワイ蟹は、そんなにおいしい、とは思
いませんでした。肉類は、食べませんでした。アイスクリーム（野球のボールを半分に
割ったような容器に入っているもの）を１０個位食べました。 
 食べ過ぎて、私のお腹は、妊娠４か月のようなお腹になってしまいました。女性が妊
娠している時のように、お腹がはってしまいました。少し苦しかったです。 
 品川で解散して、有志でファーストに戻り、１時間位作業をしました。 
 銀杏企画からの帰りに、本屋さんに寄って、中村ユキさん（お母さんが統合失調症で
あるという）の『わが家の母はビョーキです』というマンガ（サンマーク出版）を買いまし
た。 
 「銀杏企画三丁目の掲示板には、自由がないことが分かったから、書き込みはもう
止めよう」と私は思っていました。でも、おめでたいことに、ブルーアイズさんが就職さ
れました。それで、「銀杏企画のことを書き込む人が、誰もいなくなってしまう」と思いま
した。それで、また書き込みをしてしまいました。すみません。

[1503] 上司に「呪われている」と言われました  2009年9月4日 21時53分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
仕事の愚痴で恐縮ですが、今日、仕事中に上司から「呪われている」と言われました。 
上司は勿論、私が精神疾患だと知っています。 
私も、自分が病気の事は辛いです。 
そんな人間に、仕事中に「呪われている」などと言うでしょうか？ 
 
私の職場には、障害者専用の相談員はいません。 
誰にも相談できず、仕方なく、上司に、厳重に注意しました。 
人事の課長にも今回の件は報告すると伝えました。 
 
銀杏の職員さんにもや就労支援センターの方に今回の件は報告します。 
愚痴ですが、書き込みます。 

[1502] 漢方中華特価製品  2009年9月3日 14時4分

漢方中華 さん  e-mail 

漢方中華特価製品 
 
漢方中華 
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info@kanpoucn.com 
 
壮三天:http://www.kanpoucn.com/product.php?id=46&t=price 
福潤宝カプセル:http://www.kanpoucn.com/product.php?id=59&t=price 
Lose Chastity:http://www.kanpoucn.com/product.php?id=78&t=price 
 
威龍(イリュウ):http://www.cnkanpou.com/product.php?id=91&t=favourable 
五便宝カプセル:http://www.cnkanpou.com/product.php?id=110&t=favourable 
九州神龍:http://www.cnkanpou.com/product.php?id=80&t=favourable 
 
漢方中華:http://www.kanpoucn.com    htpp://www.cnkanpou.com

[1501] トライアル雇用一日目  2009年9月1日 19時21分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
民主党圧勝で自立支援法が変わりますか。 
本当に障害者の立場に立った法律ができるといいです。 
 
ブルーアイズはトライアル雇用一日目です。 
朝１０時から４時まで働きました。 
初日にして会社の守秘義務というものの説明があり、 
その関係で仕事のことなどは書けないのですが 
今日は会社の各部署をあいさつ回りをしまして、偉い人にもごあいさつをしてきまし
た。やっぱり緊張しました。 
仕事的には実習をやっていたので難しくはなかったです。 
しかしこれからだんだん仕事のほうも本格的に難しくなっていきそうです。 
 
ブルーアイズは１７年くらい銀杏にいましたが、仕事についてみて銀杏でやってきた経
験は決して無駄にはならなかったことを実感しています。 
正式採用になるかどうかはわかりませんががんばっていきたいと思います。 
 
それではみなさん、また。

[1500] 民主圧勝で、自立支援法変わるか？  2009年9月1日 17時30分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、セカンドに顔を出して、昼食会に参加しました。 
美味しい昼食頂き感謝してます。 
 
ところで、衆議院選で民主党が圧勝したことで、福祉政策変わるようです。 
財源など、問題も多々あると思いますが、悪法、自立支援法が廃止されるようです。 
 
以下、読売新聞の記事ですが書き込みます。 
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支え充実 現場は期待 
 「生活者主導の政治」を掲げ、政権奪取を果たした民主党は、雇用、介護、障害な
ど、社会保障でも新機軸を打ち出している。様々な懸案を抱える現場の声を拾った。
（梅崎正直、小山孝、大津和夫） 
 
 障害者政策は大きく転換しそうだ。現在、その根幹となっている「障害者自立支援
法」について、民主党は廃止を打ち出し、新たに「障がい者総合福祉法（仮称）」制定
を目指す。 
 自立支援法は、サービス費用の１割を利用者が負担する「応益負担」が原則だった
が、多くの障害者団体から批判を浴びた。民主党は新法で、収入など負担能力に応じ
て利用料を払う「応能負担」を導入する方針だ。自立支援法に批判的だったＤＰＩ（障害
者インターナショナル）日本会議の尾上浩二事務局長は、「応能負担への移行や、支
援対象になる障害の範囲拡大などが新法に盛り込まれると思うが、これらは新法策
定を待たず、早急に実現してほしい」と期待する。 
  
 一方、自立支援法の枠内で前進を目指してきた人たちからは、困惑の声も。日本発
達障害ネットワークの山岡修副代表は「『障害者を施設から地域へ』という自立支援法
の基本的な考え方は正しかったと思う。現行法の良い部分は残し、障害者施策を後
退させるべきではない」と主張する。 
 
（2009年9月1日  読売新聞） 
 
今日、銀杏に顔を出しましたが、やはり、行政の力に大きく左右されているような気が
しました。 
以前から、書き込んでますが、自立支援法が本質的に間違った法律だったと再認識
出来るような新たな法律に期待します。 
 
銀杏の体制も、新たな法律が出来ると変わっていくと思い、職員さんのご負担は大変
だと思いますが、新体系に希望を見出して、社会に出て行けること願って止みませ
ん。 
 
P.S ブルーアイズさん、トライアル雇用の初日は如何でしたか？ 
  最初は緊張して、疲れていらっしゃると思いますが、体調、気を付けて、乗り切っ  
て下さい。 

[1499] みなさんありがとうございます＆ あ～、つくづく残念だ・・・  2009年8月23
日 19時49分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、三八さん、励ましありがとうございます。 
何とかトライアル雇用の３ヶ月をがんばろうと思います。 
 
ところで働けることは大変ありがたいことですが、残念なこともあります・・・ 
ブルーアイズは９月の１日から働き始めますが、４日にはなんと楽しみにしていた某銀
杏の行事の、品川プリンスホテルのハプナにて「豪華バイキング料理食べ放題」があ
ります。 
某銀杏にてみなさんから毎月３００円のお茶代を払っていたのがたまりにたまって十
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万円以上あり、そのお金で豪華バイキングとなります。 
ブルーアイズも毎月３００円払ってきたので豪華料理をぜひ口に入れたいものです
が、ブルーアイズはその日は仕事ですぅ～。 
あ～、つくづく残念だ・・・ 
しょうがない、ブルーアイズはその日はコンビニの弁当を食べて仕事に励みたいと思
います。 
 
つまらない書き込みでしたか。どうもすみません。 
それではみなさん、明日からもがんばりましょう。 
 
Ｐ・Ｓ そのうち「さらば、銀杏企画！！」と題した書き込みをするかもしれません。

[1498] ”ブルーアイズさん 最終関門を乗り越えて下さい！！”  2009年8月22日 20
時29分

三八 さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 
 ブルーアイズさん。実習を無事終えられ、おめでとう御座います！！ 
 次は最終関門ですね。大変だと思います。しかし、このチャンスを生かして無事に乗
り越え、２～３名の中に入って下さい！！ 陰ながらお祈り致します。 
 
 最後に、ご自愛の程、頑張って下さい！！ 
 

[1497] おめでとうございます  2009年8月22日 18時39分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、職場実習からトライアル雇用に進んでおめでとうございます。 
今度は、３ヶ月のトライアル雇用で大変かとは思いますが、正式採用につながるよう
に、頑張って下さい！！ 
 
ブルーアイズさんなら、大丈夫だと思います。 
良きトライアル雇用になるように、体調に気を付けて、乗り切って下さい！！

[1496] どうも仕事の話ばかりですみません・・・(^_^;)  2009年8月22日 18時6分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
どうも最近仕事の話ばかりですみませんが、またもや書き込みさせていただきます。 
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パスワード  削除番号    

 
職場実習も無事昨日で終わりました。 
そして９月の１日からトライアル雇用に進むことになりました。 
３ヶ月間トライアルのほうでがんばって、今度は正式採用を目指そうと思います。 
応援していただいた方々、どうもありがとうございました。

 まえのぺーじ 

1505 記事削除
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